

18.10.2016

Jugendfeuerwehr meistert Wissenstest



Hebertsfelden. Die Jugendfeuerwehr hat am Wissenstest in Langeneck teilgenommen. Insgesamt 14 Anwärter wurden zum Thema "Brennen und Löschen" geprüft, elf davon waren Neueinsteiger und erwarben das Abzeichen der Stufe 1 in Bronze. Die drei weiteren Anwärter konnten sich über eine Urkunde der Stufe 4 freuen. Die Ausbildung hatte Jugendwart Alex Westenhuber geleitet. – Strahlende Gesichter nach dem Prüfungsstress (hinten, von links): Jugendwart Alex Westenhuber, Martin Schmidbauer, Franz Landsberger, Tobias Schaffelhuber, Lena Westenhuber, Rebekka Niedermeier, Julian Schaffelhuber, Julian Linke, Christoph Bauer, Jakob Holzleitner, Moritz Blaschke, Thomas Moosmeier (alle Stufe 1); vorne, von links Philipp Pörtl, Markus Fuchs und Andreas Plattner (alle Stufe 4). – red/Foto: red

(Bericht im Rottaler Anzeiger am Dienstag, den 18.10.2016)



zum Schließen hier drücken